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每箱5公斤

6969元

每捆4公斤

9090元

第二批焦作温县
垆土铁棍山药新鲜到货

1.可直接前往鹰城淘订购
地址：平顶山日报传媒集团大门东50米鹰城广场对面鹰城淘体验店

2.拨打订购电话：0375-7038855 13721866797

垆土铁棍山药因为垆土地硬实、黏性大，所以弯弯扭扭，虽然不甚
好看，比较短，外观不是非常直，但属于铁棍山药中的极品。

垆土铁棍山药口感上更瓷实一些，吃着更面一点，营养
价值更高。温县垆土铁棍山药皮非常薄，尤其是

煮熟后非常明显。如果大家吃到的山药皮很
厚，那一定是假冒的温县铁棍山药！但

也要注意一点，一人一天食用3-4两
为宜，多食容易上火。

阿克苏红旗坡冰糖心苹果的地域性极强，纯正的冰
糖心苹果年产量只有不足5000吨。并且只有在每

年的11月之后才能在市场上见到。阿克苏红旗坡
冰糖心苹果曾是2008年北京奥运会指定果品，用

来招待外宾，都要归功于其汁甜肉脆、酸甜适度、清
爽可口的品质。红旗坡农场位于天山南麓，“冰糖

心”“饮用”天山雪融水长大，天然无污染。红旗坡农
场采用有机方式种植，不施化肥，不打农药，保证绿色

无公害。天时地利人和，自带果蜡、汁甜肉脆、口感一流
的红旗坡冰糖心苹果就此诞生。

中国报商联盟成员单位——平顶山日报传媒集团电商平台“鹰城淘”经销

首批天山“冰糖心”苹果新鲜到货

（直径80mm-90mm）

第二批开始预订

值得一提的是，电影咖去拍电视
剧，如何能找到实力匹配、相互信任的
搭档，也非常考究。好的表演从来就不
是一个人的功劳，对手演员的水平也十
分重要。

比如陈坤能分别找到倪妮、万茜这
样的对手，既能保证主角光环不减，又
能不影响整部戏的表演质量。

章子怡的新剧为了能找到合适的
男搭档，也是煞费苦心，张震、刘烨等人
都是力邀对象，但最终无法成行，最新
传出消息称由周一围担纲。周一围有
实力，但资历不如章子怡，应该也是很
适合的人选。他们最近在《演员的诞
生》中合作演绎过《胭脂扣》，观众不吝
点赞。

不过，即便这些电影咖有了好演员
的协助，在人气上占有天然优势，但新
剧想要口碑和收视双丰收，除了运气使
然，还要考虑其他因素。

最大的问题是，题材故事能否有新
意：周迅的《如懿传》，属于宫斗题材，观
众其实已经对这个类型产生审美疲
劳。《赢天下》也是说一个寡妇如何一步
步成为首富的故事，这个模式和《那年
花开月正圆》颇有几分相似，人物能否
洗清“玛丽苏”的嫌疑，也是未知数。

还有一个问题是，电影咖的表演能
否征服观众。相比电影，演员在电视剧
里发挥的空间更大，挑战一点都不小。
周迅、范冰冰都要经历装嫩、女扮男装
的阶段，这也是检验演技“成色”的时
候。章子怡、汤唯更是第一次出演电视
剧，会否“水土不服”引人关注。

【问题】
表演有挑战，题材怕雷同

电影和电视剧是两个不同的领域，许多
演员都选择深耕其中一个领域，很少会跨
界。但是2018年的荧屏上，电影演员集体
回流，成了最吸引眼球的现象。

其中，女演员都偏爱大女主戏。比如，
周迅主演的《如懿传》。时隔数年，周迅首度
回归电视荧屏，联手霍建华演绎如懿与乾隆
的婚姻故事。

范冰冰的《赢天下》由《武媚娘传奇》原
班人马打造，讲述了秦朝寡妇巴清在咸阳后
宫的政治漩涡中，以弱女子之身一步步走入
大秦上层，最终成为中国最早的女性企业家
的传奇故事。张国立、徐帆、潘迎紫、潘虹等
老戏骨也加盟该剧。

汤唯主演的《大明皇妃孙若微传》马上
开机，讲述一个出身寒微的女子一步步登上
人生巅峰的故事。

章子怡主演的《帝王业》也在筹备中。
许晴主演的《老中医》正在热拍，两位男

主角是陈宝国和冯远征，编剧是高满堂，现
实主义题材属性明显，她的表演也会令人耳
目一新。

刘嘉玲主演的新《半生缘》属于经典重
拍，舆论关注度颇高。

都市题材《都挺好》讲述当下社会父母
和子女的关系问题，姚晨和老戏骨倪大红变
身父女，共同上演一段动人亲情。

男演员中，陈坤时隔十年重回电视剧，
而且一拍就是两部。他和倪妮合作的《凰
权·弈天下》原本是大女主戏，后来改编成了
大男主戏。他和万茜合作的《脱身》，讲述上
海老弄堂里的谍战风云，两位演员实力碰
撞，必定非常精彩。在《北平无战事》之后，
刘烨和林依晨携手的《老男孩》也值得关注。

【现象】
电影演员看中大女主戏

一时间，这么多电影演员回流
荧屏，是多年难以见到的盛况。归
结起来原因有很多，主要有这么三
点——

首先，电影圈的好剧本少，这些
年大银幕好作品不多，口碑有所下
降。章子怡对戏的要求一向很高，
首次拍电视剧应该是看中了好剧
本。范冰冰凭借《我不是潘金莲》
在一定程度上证明了演技，这次能
在《武媚娘传奇》之后，再次回到小
荧屏，剧本必须是能打动她的。

其次，演员本人有发展需求。
比如黄轩虽然是近几年上升

速度最快的内地小生之一，但他在
大银幕的发展不尽如人意，所以他
出演电视剧也是顺理成章。

黎明近几年已经基本成为“票
房毒药”，继续在大银幕发展压力
很大，所以也开始选择拍电视剧。
他和张丰毅合作的《莫语者》正在
热拍，被称为“剧版《战狼》”。

再次，小荧屏的收视担当已经
在“断层”。女演员中，只有孙俪和
赵丽颖等能扛得起收视；男演员的
收视担当更是只有吴秀波、张嘉译
等大叔级演员，其余的演员要么年
纪大、对年轻观众缺乏吸引力，要
么是空有脸蛋但演技上有待提升，
无法得到认可。

综上所述，观众会期待电影咖
加入小荧屏，电影咖必将对目前的
电视演员群体形成刺激，至少能在
话题性上略胜一筹。

【原因】
电影咖为啥都来拍电视？

A B C
大腕电影咖出战小荧屏，占尽天

时地利，但这并不意味着就能讨好观
众。比如周冬雨在参演的电视剧《麻
雀》中，就暴露了缺陷，她的角色被评
缺乏新意，表演也遭到批评，之后和
张一山出演的《春风十里不如你》，同
样被评表演套路多。而马思纯接演
的《将军在上》，口碑和数据都有些尴
尬。该剧此前还遭到卫视“退货”，最
后只好在网络播出，但这部剧的幕后
团队在审美上走了极端，没能收获太
多赞誉。所以，电影咖在小荧屏并不
是绝对的所向披靡，演员和戏是相辅
相成的。他们只有拥有了靠谱的导
演等幕后团队、靠谱的剧本、靠谱的
表演，才会有好的回报。 （曾俊）

【前车之鉴】
周冬雨等在荧屏上光芒变弱

D

范冰冰、章子怡、姚晨、陈坤、刘烨等都将有新剧亮相

电影咖加入小荧屏能否所向披靡？

放眼 2018年荧屏上的重头戏，满眼都是“电影咖”。从
周迅、范冰冰、章子怡、姚晨到陈坤、刘烨、黎明，一个个竞相
回归小荧屏。就在几年前，演艺圈还流行一条“鄙视链”：拍电
影的瞧不上拍电视剧的，拍电视剧的瞧不上拍网剧的和玩综艺
的。而如今风水有点转过来了，综艺强势，黄渤、孙红雷等电影
人玩得不亦乐乎，网剧势头也逐渐强大，潘粤明再次翻红。

电视剧的影响力越来越强，所以大牌演员也开始触碰电视
剧了。就品位来说，他们自带的表演经验，的确能提升电视剧
在表演上的水准。但是从专业角度看，电影和电视剧是两个
不尽相同的艺术形式，有着两套区别不小的表演体系，有
的电视剧演员在荧屏上如鱼得水，但到了大银幕上却

无法展开手脚，比如孙俪。反之亦然，那些习惯了
大银幕上相对精致表演的演员，在面对节奏

快、讲效率的电视剧拍摄时，如何改
变自身气质，来征服更多元

的观众群，就是不
小的挑战。

▲范冰冰（右）在《赢天下》中的剧照

▲姚晨(《都挺好》剧照)

▲刘烨（《老男孩》剧照）


